



Santiago, 25 de agosto de 1993

Excelentísimo Señor
Lech Walesa
Presidente de la República de Polonia
VARSOVIA

Excelentísimo Señor Presidente:

Me es grato, expresar el aprecio y admiración que en Chile sentimos por el proceso que vive su país. Estoy seguro de que esa compleja y difícil transformación política, económica y social seguirá consolidándose gracias a la vocación democrática del pueblo de Polonia y a su valiente liderazgo.

Lamenté muchísimo no haber tenido la oportunidad de recibirlo personalmente en Chile. Sin embargo, aunque en esa ocasión no haya podido materializarse su visita a nuestro país, su solo anuncio tuvo efectos positivos en nuestra lucha por recuperar la democracia. Le reitero, entonces, nuestra profunda gratitud por su solidaridad hacia Chile y los chilenos en esos años difíciles.

Invocando la profunda comunidad de principios e ideales que compartimos, me permito pedirle su ayuda para la elección de Director General de la FAO el 8 de noviembre próximo. Como usted sabe, mi Gobierno ha postulado para dicha elección al señor Rafael Moreno, a quien me unen lazos de orden personal y político de largo tiempo. Actualmente, se desempeña como Subdirector General de la FAO y Representante Regional para América Latina y el Caribe.

El señor Moreno, quien tiene una larga trayectoria internacional, especialmente en la FAO, ha tenido gran relevancia pública en Chile. Durante seis años dirigió la transformación agraria del país en el Gobierno del Presidente Eduardo Frei Montalva. Posteriormente fue elegido Senador de la República presidiendo la Comisión de Agricultura del Senado hasta 1973, año en que se interrumpió la democracia en Chile y fue clausurado nuestro Parlamento.



La candidatura de Rafael Moreno cuenta con el apoyo de los 33 países de América Latina y el Caribe y está actualmente haciendo grandes progresos en otras regiones del mundo. Cada vez más aparece como el candidato que tiene mayores posibilidades de éxito. Recientemente, con ocasión de la visita a Chile del Excelentísimo señor Ion Iliescu, Presidente de Rumania, nos otorgó oficialmente el respaldo de su país, como ya lo había hecho la República Checa. Contamos también con el apoyo de países de la Comunidad Europea tales como España y Portugal, y de importantes países en desarrollo, como Siria y Jordania en el Medio Oriente, y de otros en diferentes regiones del mundo cuyo apoyo aún no estamos autorizados a revelar.

Confío en que estas consideraciones merecerán su comprensión. Son de extraordinaria importancia para mi Gobierno y también para mí. Además, estoy seguro de que mi amigo Rafael Moreno será un excelente Director General de la FAO, y que Polonia y los países del centro y del este europeo, en general, se beneficiarán mucho con su elección. El respaldo de su país sería especialmente honroso para nosotros.

Le ruego acepte, Excelentísimo Señor, el testimonio de mi mayor consideración y estima.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR